

POLSEK

Sinergitas TNI-POLRI Hadir bersama Toga dan Tomas serta toda untuk cipkon aman dan damai Jelang Pilkada serentak 2024 pada acara munjung buyut Kejaksaan di Desa Ujung Gebang.

Panji Rahitno - CIREBON.POLSEK.ID

Nov 22, 2024 - 08:49



KAB. CIREBON - Kanit Binmas Aiptu Eko Hapsoro Kamtibmas dan Babinsa Desa Ujung Gebang Sertu Casudi hadir dalam acara Monitoring dan Pam acara adat munjung buyut Kejaksan Desa Ujung Gebang (22/11/2024)

Kegiatan ini merupakan salah sat wujud sinergi antara TNI -POLRI Hadir bersama dalam acara tersebut guna menciptakan situasi keamanan dan ketertiban yang aman dan kondusif melalui kerja sama yang baik kecamatan, kelurahan dan Warga masyarakat di wilayah Kecamatan Susukan.

Hal tersebut rutin dilakukan oleh anggota Polsek Susukan dan Koramil Susukan dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan nyanan. Dengan hadir bersama di tengah masyarakat maka akan dapat menambah rasa percaya dan berikan rasa aman sehingga kegiatan sambang ini ditingkatkan guna menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan berikan rasa aman dan nyaman kepada warga dengan hadirnya polisi di setiap kegiatan masyarakat.

Kapolsek Susukan AKP DWI SUSANTO SH mengatakan, bahwa kegiatan PAM merupakan kewajiban yang harus dilaksanakan oleh para Bhabinkamtibmas dan Babinsa agar setiap saat selalu berada di tengah-tengah masyarakat demi terpeliharanya keamanan dan ketertiban masyarakat di Wilayah Desa binaannya.

Bhabinkamtibmas yang sehari harinya melaksanakan kegiatan di wilayah Desa dan mendatangi warga binaan ataupun perkantoran dengan melakukan kegiatan seperti Sambang ini guna menjalin hubungan yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa dengan pemerintah maupun warga masyarakat sehingga segala bentuk informasi yang ada di daerah binaanya dapat diperoleh dan bisa diantisipasi sebelum terjadi. serta diharapkan bisa mencari solusinya utk setiap permasalahan di Desa sehingga memberikan rasa aman dan nyaman.ujarnya Berbaur dengan para tokoh agama dan alim ulama Serta masyarakat untuk mempererat tali silaturahmi dan menjalin hubungan yang baik dan harmonis menjelang pilkada serentak tahun 2024. Semoga semuanya Lancar dan kondusif sukses tanpa ekses.